

Kapolda NTB Tatap Muka dengan Forkopimda, Tokoh Agama, dan Tokoh Masyarakat Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.SPORC.ID](https://sumbawabarat.sporc.id)

Dec 17, 2024 - 11:42



Sumbawa Barat NTB – Kepala Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Kapolda NTB), Irjen Pol. Hadi Gunawan, S.H., S.I.K., melakukan tatap muka silaturahmi kepada Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan segenap tokoh agama serta tokoh masyarakat di Polres Sumbawa Barat, Senin

(16/12/2024).

Hadir dalam silaturahmi tersebut Wakil Bupati Sumbawa Barat, Fud Syaifuddin, S.T., M.M.Inov., Dandim 1628/SB, Letkol Inf. Andri Karsa, S.A.P., M.Han., perwakilan dari Kejari Sumbawa Barat, perwakilan dari DPRD Kabupaten Sumbawa Barat, Rektor Universitas Cordova Sumbawa Barat (Dr. K.H. Zulkifli Muhadli, S.H., M.M.) selaku tokoh agama, dan segenap tokoh masyarakat lainnya.

Tatap muka dengan para tokoh penting di Kabupaten Sumbawa Barat ini merupakan rangkaian kunjungan kerja pertama Kapolda NTB ke Polres Sumbawa Barat diterima oleh Wakil Bupati Sumbawa Barat dengan mengalungkan selendang kepada Kapolda di pintu gerbang Polres Sumbawa Barat sebagai penghargaan masyarakat Sumbawa Barat dalam menyambut pejabat yang baru melakukan kunjungan di Tana Pariri Lema Bariri.

Dalam bincang-bincang dengan para tokoh, Kapolda menyampaikan kunjungan ini menjadi momen istimewa bagi dirinya mengingat ia pernah menjabat sebagai Kapolres Sumbawa Barat periode 2008-2011.

“Polres ini sangat spesial bagi saya. Saya datang untuk bernostalgia karena pernah menjadi bagian dari Polres Sumbawa Barat,” ungkap Irjen Pol. Hadi Gunawan.

Lanjut Kapolda, perkembangan Kabupaten Sumbawa Barat sekarang sangat luar biasa ini semua berkat kerja keras pemerintah daerah bersama masyarakat untuk saling mendukung pembangunan di Sumbawa Barat yang tentunya juga didukung dengan situasi kamtibmas Kabupaten Sumbawa Barat yang kondusif.

Irjen Pol. Hadi Gunawan juga mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat yang bersinergi dan mendukung tugas Kepolisian Resor Sumbawa Barat pada Pilkada 2024 sehingga seluruh rangkaian Pilkada bisa terlaksana dengan aman dan lancar. Hal ini hendaknya terus ditingkatkan guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dalam mendukung pembangunan Kabupaten Sumbawa Barat. (Adb)